
想う、『４つのテスト』

皆様、こんにちは、久し振り

の本拠地での例会です。じつに

28日ぶりの本拠地での例会で

す。しかし、９月は、我がクラ

ブの活動としては、大変濃厚な

月でもありました。９/12（土）には、秋の家族

会で貴船の川床料理に舌鼓を打ち、鈴虫寺の説

法を聞き、皆様楽しまれたのではないかと思い

ます。改めまして、富田親睦委員長ありがとう

ございました。また、９/15には、ガバナー公

式訪問が３クラブ合同で行われ、会長・幹事懇

談会や、ガバナースピーチも拝聴し大変有意義

な例会を過ごされたのではないかと思います。

我々会長・幹事も少し、ホッとした気分になり

ました。

さらに９月は、11日（金）に青少年育成会議

より青少年健全育成非行防止標語・ポスター審

査会に審査員として招かれ、ロータリー賞を独

断と偏見で決めてまいりました。また、９/17

（木）には、2015-16年度　西尾張分区　会長・

幹事会が、行われ、先に行われます、ワールド
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会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

＋ふれ愛フェスタや、西尾張分区のＩＭについ

ての協力要請がされました。詳細は、幹事から

後程報告があります。

さて、９月は、シルバーウイークもあり、長

期休暇を取られた方も多かったのでは、と思い

ます。残念ながら私は、どこにも行かずでござ

いました。そして、そのシルバーウイークの前

には、強引に政府与党による安保法案が可決さ

れました。国会前では、日本では珍しく、若い

人たちが、抗議デモをしていましたが、皆さん

は、どう思われましたでしょうか？背景には、

色々な団体や、思惑が潜んでいると思います

が、私は、若い人たちが、これを機に、政治へ

の関心を持ち、選挙に行ってくれたらなあと思

いました。

また、先週、我々の業界、世界に誇る大企業

ＶＷに不正が、発覚し自動車業界を揺るがして

いる。制裁金も２兆円を超えるとか、経営陣

を一掃するなど報道されていて、失った信頼

は、果てしなく大きいと思います。ディーゼル

基本的教育と
識字率向上月間
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１．第１回地区社会奉仕委員長会議開催について。

　　日時／10月30日(金)

　　出席／平岩委員長

２．第３回ワールドフードふれあいフェスタク

ラブ活動ＰＲパネル準備について。

　　９月25日が提出期日となっておりましたの

で知的障碍者支援コンサートの写真と説明

文を地区に提出しておきました。2760地区

のブースにて展示されますので会場に行か

れる方は是非ご覧になってきて下さい。

　　また本日フードチケットを配布致しますの

で、お支払いは事務局へお願いします。

３．北名古屋市商工祭出店者会議のお知らせに

ついて。

　　日時／10月１日(木)

　　出席／松浦委員長

４．2015～2016年度西尾張分区会長幹事会につ

いて。

　　９月17日(水曜日)に行われました内容につ

いて報告致します。

　　①西尾張分区IM登録料ですが全員登録とい

う事で１名10,000円と決定致しました。

　　②2017～2018年度地区研修協議会ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ

について。

　　一宮北、尾張中央、一宮中央の３クラブが

ホストを行っていないという趣旨のお話が

ありました。クラブ発足年数からですと一

宮北が担当となるのですが理由等あって出

来ない場合は我々のクラブが担当となりま

す。約10年に１度担当がくるのですが、ま

ず一宮北さんがされると思います。予断で

すが当クラブが担当となりますと中村年度

となります。

３．ワールドフードふれ愛フェスタ参加について。

　　10月24日・25日に開催されますがご存知の

通り今回分区ごとでブースをだします。各

クラブ協力してというところでクラブから

３名以上でお手伝いの依頼がありました。

日時ですが10月25日(日)のＰＭ１:00～Ｐ

Ｍ４:00までです。当日は名古屋清須さん

の40周年が御座いますが是非少しでも協力

出来ればと思っていますので、お手伝いし

て頂ける方は幹事の鈴木まで、ご連絡下さ

い。太田会長と鈴木は行く予定です。内容

は一宮モーニングのＰＲということです。

　　また参加協力費の連絡も御座いましたが次

回の理事会にてお話致します。

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

太田君　先日、環境省の環境経営システムのガ
イドラインに適合し、エコアクション21の
認証を取得する事ができました。

鈴木君　明日から、見分を広げる為ドイツ・
オーストリアに行って来ます。

山下君　ガバナー訪問欠席のおわび。業務多忙
大野（眞）君　業務多忙。
片山君　業務多忙。
安田君　業務多忙。
魚住君　来年度、新入社員の学生が入社試験に
来ました。素直な性格だったので内定しよう
と思ってます。

冨田君　京都家族会たくさんの皆様に御参加い
ただきありがとうございました。天気も良く
無事終える事が出来ました。

今村君　２回連続欠席、大変すみませんでし
た。京都も途中で脱走してホントすみませ
ん。いい経験させて頂きました。

黒野君　久々の例会新鮮ですね。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1509回
会員数：31名 出席数：26名 出席率：93.0％
第1507回（前々回京都）　修正出席率：76.0％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

《 第1509例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
34,000円

415,000円

平成27年10月のお祝い
☆誕生日祝福
８日 鈴木雅貴君
10日 大野眞一君
26日 太田利和君

☆会員夫人誕生日祝福
２日 鈴木薫代さん
２日 黒野則子さん
15日 大野純子さん
20日 赤堀愛子さん
23日 平野明枝さん
27日 大野節子さん

☆結婚記念日祝福
８日 山下隆義君
　　　　 順子さん
10日 住川誠一君
　　　　 和代さん

☆在籍表彰
辻　光範君（31年）
熊澤勝則君（17年）
沖野　満君（15年）
鈴木雅貴君（７年）
池山　悟君（１年）
太田利和君（１年）

の排出ガスの不正措置ということで、クリーン

ディーゼルを武器に販売を伸ばしてきた、マツ

ダも、少なからず影響が出そうな雰囲気です。

こういう事件が起こるたびに思い起こすのが、

『４つのテスト』です。

ロータリアンとして、この『４つのテスト』

を胸に刻み事業に励みたいものです。

本日は、後程、住川君の卓話を楽しみにして

おります。どうぞよろしくお願いいたします。
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